



**Working Group
Additive Manufacturing**

Die ANTARES Life Cycle Solutions GmbH verknüpft Beratungsdienstleistungen zur intelligenten Optimierung von Produktsortimenten mit der Belieferung von Kleinserien (z.B. Ersatzteile) im 3D-Druck. Dadurch können Hersteller der Branchen Fahrzeug-, Maschinen- und Anlagenbau Einsparpotentiale erzielen und ihre Lieferperformance verbessern. Im Bereich AM bietet die ANTARES LCS umfassende Engineering-Dienstleistungen wie z.B. 3D-Scan, Reverse Engineering, AM-gerechte Bauteilgestaltung sowie Entwicklung und Konstruktion von Produkten und Beratungsleistungen. Die Belieferung mit entsprechenden Bauteilen sowie vollständigen Baugruppen und Systemen rundet das Leistungsspektrum der ANTARES LCS als Spezialist im Ersatzteilbereich ab.

ANTARES Life Cycle Solutions GmbH combines consulting services for the intelligent optimization of product ranges with the supply of small series (e.g. spare parts) in 3D printing. This enables manufacturers in the vehicle, machine and plant construction industries to achieve savings potential and improve their delivery performance. In the field of AM, ANTARES LCS offers comprehensive engineering services such as 3D scanning, reverse engineering, AM-compliant component design as well as development and design of products and consulting services. As a specialist in the spare parts sector, ANTARES LCS rounds off its range of services with the supply of corresponding components as well as complete assemblies and systems.